



<https://doi.org/10.24245/mim.v37i5.5751>

Estimado Editor:

Con respecto al término “electrocardiograma celular”, utilizado en un reciente artículo¹ refiriéndose al electrocardiograma en donde para su realización interviene un dispositivo como el llamado teléfono celular, dado que el electrocardiograma es el registro gráfico de las corrientes eléctricas de las células cardíacas, quizá hubiera sido mejor llamarle a este tipo de electrocardiograma, electrocardiograma móvil, portátil o, incluso, de bolsillo.²

REFERENCIAS

1. De la Torre-Paz JE, Mo-Ye G, Elenes-Zazueta N, Lagunas-Uriarte OA, Triano-Doroteo JL, De los Ríos-Ibarra JR y col. Electrocardiograma vs electrocardiograma celular en el servicio de Urgencias. Med Int Mex 2021; 37 (2): 173-181. <https://doi.org/10.24245/mim.v37i2.3694>
2. Navarro F. Diccionario crítico de dudas inglés-español de medicina. Madrid: McGraw-Hill/Interamericana, 2005: 166 (ítem: cellphone).

Guillermo Murillo-Godínez
tlmx2167747@prodigy.net.mx

AVISO PARA LOS AUTORES

Medicina Interna de México tiene una nueva plataforma de gestión para envío de artículos. En: www.revisionporpares.com/index.php/MIM/login podrá inscribirse en nuestra base de datos administrada por el sistema *Open Journal Systems* (OJS) que ofrece las siguientes ventajas para los autores:

- Subir sus artículos directamente al sistema.
- Conocer, en cualquier momento, el estado de los artículos enviados, es decir, si ya fueron asignados a un revisor, aceptados con o sin cambios, o rechazados.
- Participar en el proceso editorial corrigiendo y modificando sus artículos hasta su aceptación final.